



El Telégrafo • Foto • Carlos Donoso

Carlos Loor, estudiante de la ESPOL, entrega folletos sobre formas de ahorrar energía eléctrica en una casa de la Alborada III etapa.

ESPOL organiza campaña de ahorro de energía eléctrica

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (ESPOL), a través de su rector, Moisés Tacle Galárraga, organiza desde ayer hasta el próximo 4 del corriente una campaña de ahorro de energía eléctrica que ayer se realizó en las ciudadadelas Alborada y Sauces.

Víctor Bedoya Piloza, director del CEPROEM de la ESPOL, explicó que la campaña es un aporte que la ESPOL realiza para beneficio de la comunidad guayaquileña, ya que contribuirá directamente en la economía de los hogares por el ahorro de dinero que causará la disminución del consumo de energía eléctrica, si se siguen las múltiples recomendaciones que están entregando los politécnicos en diversos hogares de la Ciudad.

Moisés Tacle, consideró que el País necesita más acciones concretas y menos palabras para afrontar la crisis energética que se aproxima como consecuencia de la época de estiaje que afectará la generación de energía hidroeléctrica. Esta campaña es una muestra de la firme convicción que la ESPOL ha tenido y tiene como generador de acciones que benefician a la sociedad ecuatoriana.